








Además se propone subdividir la coordinación de Música de Cámara y prácticas grupales en 

tres debido a la gran demanda de alumnos y cátedras, es decir: Coordinación de música de 

cámara, Coordinación de Prácticas corales y vocales , Coordinación de prácticas 

instrumentales. 

Se aprueba por unanimidad. 

5.Proyecto integrador final

Se han presentado dos Proyectos integradores Finales para la carrera de Música de Cámara 

que abordaban la enseñanza del instrumento y no hacían mención a la orientación de 

cámara. Estos estudiantes al no recibir aprobación para la exposición del proyecto en 

examen, elevaron su queja a la DGEART. Dentro de la queja dijeron que se había citado la 

mesa de examen desde la institución y luego había sido suspendida, pero se deja constancia 

que la mesa nunca estuvo armada por parte de la institución. Esta queja fue avalada por los 

tutores también. 

Finalmente se llamó a mesa de examen frente a esta situación y la a mesa fue conformada 

por la Prof. Herrero Lucrecia (tutora) y las Prof. Luna Marta, la Prof. Calzado Linage. Estas 

dos últimas manifestaron que el PIF no tenía relación con la orientación de cámara y no 

estaba en condiciones de aprobar. El veedor de la DGEART, el supervisor Martín Tello, 

amenazó con iniciar un sumario de no aprobarse el proyecto integrador, poniendo como 

argumento que si los alumnos habían llegado a esa instancia de examen debía ser aprobado. 

Los procedimientos a partir de estas situaciones van a ser diferentes y más rígidos. 

Siendo las 16:12 se retira el Prof. Esteban Rinsky y el Prof. Ferrer Edgar. 

Se entrega por parte del CECAP una carta escrita por los estudiantes de la carrera 

Profesorado de música con orientación en Violoncello para que sea tenida en consideración 

por el equipo directivo. 

Siendo las 16.15 se da por finalizada la reunión. 


